
定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 
 

平成２５年７月２４日定例教育委員会が、木曽川庁舎第三会議室に招集された。  
 
１ 定例教育委員会議案案件  
  第４５号議案 平成２６年度使用小・中学校用教科用図書の採択について  
  第４６号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について  

 
２ 出席委員  

光嵜委員長 河合委員 川合委員 關戸委員 中野教育長  
 
３ 欠席委員  

無  
 
４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名  

服部教育文化部長 太田教育文化部次長 杉山中央図書館長 土本博物館長 髙崎総務課

長 石原学校教育課長 内田学校給食課長 野田生涯学習課長 吉田スポーツ課長 大野

教育指定管理課副主監 志知図書館事務局長 神田博物館事務局長  
 
５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名  

平松総務課副主監 平野総務課主査  
 
６ 傍聴者  
 １名  
 

会 議 て ん 末  
 

委員長（午後１時３０分委員長席に着席、開会を宣言）  
ただ今から、７月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を川合委員

と河合委員のお二人にお願いいたします。それでは、６月の定例教育委員会の会議録が

お手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。  
各  委  員  

異議ありません。  
委員長  

ご異議がないようでございますので、６月の定例教育委員会の会議録について承認いた  
します。それでは本日の議案の審議に入ります。第４５号議案 平成２６年度使用小・  
中学校用教科用図書の採択について、ご説明をお願いいたします。  

石原学校教育課長 

第４５号議案 平成２６年度使用小・中学校用教科用図書の採択について、別紙案を添 

えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、平成２６年度に使用する 

小・中学校用教科用図書を採択するため、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づ 
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いて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

委員長 

何かございませんか。 

委員 

現場の方から現在の教科書について何か意見や要望が出ていれば教えてください。 

石原学校教育課長 

特に問題があるとは聞いておりません。 

委員 

  現行は小学校が平成２３年度、中学校が平成２４年度から変わったということですが、 

その前も同じ会社のものでしたか。 

石原学校教育課長 

小学校の国語以外は、同じ会社のものです。 

委員長  
  他に何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第４５号議案 平成２６年度使用小・中学校用教科用図書の採択に 

ついて原案どおり可決いたします。続きまして、第４６号議案 一宮市教育委員会後援 

名義の使用について、ご説明をお願いします。 

石原学校教育課長 

  受付番号第２２号から第２５号について後援内容説明。 

野田生涯学習課長 

受付番号第１９号から第２４号について後援内容説明。 

吉田スポーツ課長 

受付番号第１９号から第２２号について後援内容説明。 

委員長 

  何かございませんか。 

委員 

  スポーツ課分の受付番号第２２号で子どもの部もありますが、一宮の方で出られる方は

いらっしゃいますか。 

吉田スポーツ課長 

  一宮の方が出られるかどうかは把握しておりません。 

中野教育長 

  一般の子たちが参加できますか。ある程度教室に入って訓練を積んだ少年少女が出るの

か。どうですか。 

吉田スポーツ課長 

  申請者の方からは国体に出場されるような選手が多いと聞いておりまして、それだけレ

ベルの高い大会だと聞いております。 

委員長  
  他に何かございませんか。 
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委員長 

  生涯学習課分の受付番号第２１号の親子映画鑑賞のつどいですが、申請者の一宮市青年

ＯＢ連盟という団体についてご説明をお願いします。 

野田生涯学習課長 

  青年ＯＢ連盟でございますが、各地区にございます青年団体連絡協議会の会長ＯＢで組

織されている団体でございます。映画まつりが活動の主体ですが、古い時代は愛の鐘設

置にも関わってみえました。青年ＯＢ連盟へは市から補助金が出ておりますので許可基

準は（５）のウを入れさせていただいております。 

委員長  
  他に何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長  
全員賛成ですので、第４６号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 

り可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願 

いいたします。  
 
報 告 事 項 

 

髙崎総務課長 

  愛知県市町村教育委員会連合会総会及び教育委員研修への参加お礼について 

石原学校教育課長 

  いじめの発生状況について、不登校の状況について、子どもの安全について、中学生海

外派遣について 

内田学校給食課長 

  いちのみやの教育を考えるシンポジウムへの参加お礼について 

野田生涯学習課長 

  いちのみや民俗芸能のつどいについて 

神田博物館事務局長 

２０１３一宮美術作家協会展について 

 

そ の 他 

 

髙崎総務課長 

  ８月・９月・１０月・１１月の定例教育委員会の日程について  
 

閉 会 宣 言 

 

委員長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

 

委 員 長 
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委   員 


